

## **Kurzbericht Generalversammlung MSV 2018**

49 MSV-Sportkameraden haben sich auf der Präsenzliste an der 63. Generalversammlung eingetragen. Im herbstlich dekorierten Saal serviert uns das aufmerksame Rössli Team eine Kürbis-Creme-Suppe und zum Hauptgang einen feinen Rahmschnitzel mit Nudeln, Pommes sowie allerlei Gemüse dazu.

Obwohl das Vereinsvermögen ordentlich abnahm, bleibt der Mitgliederbeitrag für die MSV-Funktionäre oder Nicht-Verbandsmitglieder unverändert.

Peter Fischer kann nach 12 jähriger Tätigkeit im Vorstand zuerst als Aktuar, später als Kassier und Vize-Präsident auf eine erlebnisreiche Zeit zurückblicken. Peter durfte für sein Engagement sehr viel Wertschätzung und Dankbarkeit erfahren. Insbesondere als Hilfsleiter an den Proben und Koordinator am Getränkeverkauf des Fastnachtsumzugs wird Peter unseren MSV nach wie vor tatkräftig unterstützen. Sein Kassier Amt darf Peter an den Revisor Pius Zihlmann übergeben und für Pius übernimmt Jörg Marti das Amt als Revisor.

Frank Schies hat wiederum einen sehr abwechslungsreichen und spannenden Jahres- und Leiterplan zusammengestellt. Mit Freude erwähnt Frank auch die 6 fleissigsten Teilnehmer an den Proben und Anlässen. Zusätzlich gibt es viel Lob an die freiwilligen Helfer für den Fasnachtswagenbau Agria I alias Franz Gassmann.

Während dem kühlenden Dessert Coupe Dänemark erfreuten sich alle am Dagmerseller Film 3, wo die damalige Männerriege (MSV) u.a. den Kreuzberg mit Reben bepflanzte, bei der Aussiedlung des Landw. Betriebes Franz Gassmann mithalf. Auch die damalige Vereinsreise auf die Melchsee-Frutt und das Turnfest in Dagmersellen wird gezeigt. Carlo Müller bedankt sich für den Sponsorenbeitrag des MSV am Dagmerseller Film 3 zum Dorfleben in den 60er und 70er Jahren.

Auch die Sammlung für die jährliche Spende an die Waldweihnacht der Jugend TVD ist wiederum sehr erträglich.

Alle MSV Mitglieder können die funktionellen Vereinskleider auf Bestellung ergänzen oder aufstocken.

Insgesamt verlief die Generalversammlung informativ und sehr unterhaltsam.

Um 22:30 Uhr war Schluss und es blieb genügend Zeit noch einen Schlummerbecher zu bestellen. 30.11.2018 sre